

La République du Centre, 8 octobre 2020

CHÉCY ■ Un lieu largement inspiré par les jeux Olympiques du XXI^e siècle

Le complexe sportif est prêt !

Le complexe sportif des Plantes, constitué de cinq salles consacrées aux disciplines et un espace de convivialité, a été inauguré samedi.

C'est sous les contraintes liées à la pandémie, mais aussi dans l'esprit olympique, que s'est déroulée samedi l'inauguration du complexe sportif des Plantes, venant ponctuer un projet initié il y a une dizaine d'années à Chécy.

Plus d'une centaine de personnes ont été accueillies sur le parvis par une animation musicale du Blue fire avant de prendre place dans les gradins. Des élus régionaux et locaux, ainsi que des représentants d'associations y ont également assisté.

Les cinq villes olympiques

Pour la coupe du ruban tricolore, le ciseau a été remplacé par le sabre japonais de l'association Battodo. Puis le maire Jean-Vincent Vallières a dévoilé les noms, choisis parmi les cinq dernières villes olympiques, de Sydney en 2000 à Rio en 2016, qui ont été attribués à chacune des salles du complexe : l'espace de convivialité est, quant à lui, baptisé le Village.

Ce qui a donné lieu à l'entrée solennelle de chacune des plaques, apportées par des membres du



DÉMONSTRATION. Quelques exercices ont précédé la coupe du ruban tendue devant les officiels.

conseil municipal des enfants portant des tee-shirts avec le logo Le Village. Le tout entrecoupé de différentes animations : acrobatiques... L'occasion également pour le maire d'évoquer les réussites sportives locales de haut niveau. Puis une visite guidée a permis de découvrir, dans l'espace de convivialité, l'exposition du Comité régional olympique et sportif sur les jeux Olympiques d'été. ■

■ Le complexe sportif en quelques chiffres et noms

C'est la création et la réhabilitation d'une surface de 2.337 mètres carrés.

■ **Le complexe.** Il est composé d'une salle omnisports de 806 mètres carrés, et 200 spectateurs (tendres 2012) ; une salle omnisports de 1.290 mètres carrés et 144 spectateurs, ou 306 avec gradins ouverts (Sydney 2000) ; une salle de danse de 136 mètres carrés et 40 spectateurs (Rio 2016) ; une salle polyvalente de 136 mètres

carrés et 40 spectateurs (Athènes 2004) ; un dojo de 33 mètres carrés et 40 spectateurs (Pekin 2008) ; un espace de convivialité de 70 mètres (le Village).

■ **Les travaux.** Ils ont duré d'octobre 2018 à décembre 2019. Montant des travaux : 3.152.446 euros. Ils ont été financés à hauteur de 352.125 euros par le conseil régional, 491.641 euros par le conseil départemental et de 180.103 euros par l'État.